

# Harry Potter et la chambre des secrets : le film - 1/1

**En avant première, second film basé sur les romans de J.K.Rowling sort en salle... Commentaires et critiques à chaud !**

## L'histoire

Tout le monde connaît l'histoire du sorcier Harry Potter. Dans les grandes lignes, ses parents ayant été tué par Lord Voldemort, un vilain mage noir, Harry Potter doit vivre chez les Dursley, son oncle et sa tante tyranniques. Harry, en tout jeune sorcier qui se respecte, va au collège de Poudlard où il apprend à maîtriser et à utiliser ses dons pour la magie. Là-bas, il a des amis, Ron Weasley et Hermione Granger. Ceux-ci, au début de l'histoire, ne lui ont pas donné signe de vie depuis la fin de sa première année scolaire. Un jour, pendant que Vernon, l'oncle d'Harry, reçoit chez lui un homme d'affaire important et sa femme, un elfe de maison appelé Dobby entre chez les Dursley, dans le but de voir Harry. Celui-ci est obligé de rester dans sa chambre et de faire semblant de ne pas exister. Mais Dobby est d'un naturel tapageur, et il finit par faire un bruit monstre et par faire tomber une choucroute meringuée sur la tête d'une invitée.

S'ensuivent des événements très particuliers, Harry entend des voix, de jeunes sorciers se font agresser, les araignées fuient le château, Hagrid est emprisonné et Drago Malefoy particulièrement arrogant.

[ne pas en dire plus pour ceux qui ne connaissent pas l'histoire...]

## Ce qui va :

La plupart des effets spéciaux sont réussis ; les détails qu'on trouve partout dans le château sont hyper réalistes !! On s'y croirait... (mon préféré : le bureau de Dumbledore) Les sorciers pétrifiés sont super bien faits, et palme d'or à la partie de Quidditch : elle est ma-gni-fi-que-ment réussie ! Au niveau acteur, Hermione est bien interprétée, Rogue aussi, mais tout ça, c'est comme dans le premier film. Surprise avec l'acteur qui fait Ron : dans celui-ci, il est mieux interprété, et par moment vraiment poilant !!! Pour ceux qui n'ont pas lu le livre, le rythme de l'histoire est suffisamment lent pour tout comprendre. Pour les autres, voir dans ce qui ne va pas.

## Ce qui ne va pas :

Les acteurs... Daniel Radcliffe (Harry) joue moyennement. Pas vraiment convaincant. Même genre, celui qui fait Drago. Ensuite, il y a plein de petits détails que ceux qui ont lu les livres auraient aimé retrouver. Et d'autres qui ont été ajoutés. Dans ceux qui manquent, les pires : la coupe des quatre maisons, pfuiiiit ! Y en a pas, cette année. Et Harry et Ron ne gagnent RIEN, niveau points, avec tout ce qu'ils ont fait pour l'école. Et oui, encore une chose : Mimi Geignarde est sensée être une fille laide, mais vraiment laide. Elle serait plutôt le genre mignonnette à couettes –encore un détail. Ensuite, on a de quoi regretter que ce ne soit pas Hugh Grant qui ait fait Gilderoy Lockhart. Le type qui le fait n'est pas terrible. Ensuite, figurez-vous que les Potions de Grands Pouvoirs, tout le monde peut les emprunter comme on veut. Y a plein d'autres petits détails qui sautent, mais il paraît que ça embête les gens quand j'en parle. Donc je vais m'arrêter là.

En conclusion. Allez voir le film, parce que rien que les détails, ça vaut le coup. Si vous êtes vraiment fan d'HP, vous allez être déçu, surtout si vous n'avez pas aimé le premier volet des films. Si vous n'êtes pas fan d'HP, moi, je ne peux pas vous dire... Mais je vous conseillerai d'aller le voir quand même.

[dernier détail qui tue (excusez-moi, c'est le dernier, promis) : Harry a les yeux BLEUS ! Sacrilège !]